

# L'UNION

POUR  
LE RELECQ-  
KERHUON

## BILAN DE MI-MANDAT

OCTOBRE 2023

AGIR POUR TOUTES ET TOUS • 3

PRENDRE SOIN DE SA COMMUNE,  
DE SES HABITANTES ET HABITANTS • 6

VOUS FAIRE PARTICIPER • 9

NOS NOUVEAUX ENGAGEMENTS • 11



*Chères habitantes, chers habitants,*

*2023 est l'année de mi-mandat, pour nous, élues et élus municipaux. Aussi, avec l'ensemble du groupe de la majorité municipale « L'Union pour Le Relecq-Kerhuon », nous avons souhaité revenir vers vous pour expliquer notre travail depuis trois ans.*

*Les premiers mois, nous avons pour priorité de vous accompagner dans une crise sanitaire sans précédent : mise en place de protocoles, respect des règles de distanciation par l'aménagement des bâtiments publics, lien avec les plus isolés... Il faut reconnaître que, pendant cette période, il était compliqué d'avancer dans nos projets tellement les liens sociaux et la vie économique étaient au ralenti.*

*Nous avons néanmoins mis cette période à profit pour préparer la suite et relancer la dynamique sur notre ville.*

*Ce document, que nous vous proposons, n'a pas pour but d'être exhaustif ; mais il permet de mettre en avant les nombreuses réalisations, dans tous les domaines, pour tous les habitants et habitants.*

*La crise économique et énergétique que nous vivons n'a pas altéré notre motivation. Dans les prochains mois, et jusqu'en 2026, nous allons tout mettre en œuvre pour tenir nos engagements tout en prenant nos responsabilités d'élus.*

*Nous avons toujours à souhait d'améliorer notre cadre de vie, c'est pourquoi vous pourrez constater des évolutions sur l'environnement et le quotidien sur cette deuxième partie de mandat.*

*Enfin, je peux vous assurer de notre disponibilité pour échanger avec vous, écouter, soutenir vos projets et partager notre vision du Relecq-Kerhuon. Nous viendrons d'ailleurs à votre rencontre pour vous présenter les projets qui ont vu le jour ces 3 dernières années sur Le Relecq-Kerhuon.*

*Les membres du groupe de « L'Union pour Le Relecq-Kerhuon » vous souhaitent une bonne lecture et vous disent à bientôt !*

**Kerhor Araok Atao  
Laurent Péron**

*Annezidi ker,*

*Emañ 2023 e-kreiz ar mare-maer evidomp, dilennidi-kêr. Asambles gant strollad an trec'h « Unvaniezh evit ar Releg-Kerhuon », hon eus bet c'hoant distreiñ war zu ar pezh hon eus graet en tri bloaz diwezhañ.*

*Er mizioù kentañ e oamp war an dachenn o soutañ ac'hanoc'h en enkadenn yec'hedel evel biskoazh : sevel protokolioù, doujañ d'ar reolennoù pellaat dre kempenn ar savadurioù publik, krouiñ al liamm gant ar re o doa ar muiañ a ezhommoù... Daoust ma oa gorrek al liammoù sokial hag ar vuhez ekonomikel, eo ret anzav e oa diaes e-pad ar mare-se mont war-raok gant hor raktresoù.*

*Koulskoude eo bet implijet ar mare-se evit prientiñ an amzer da zont ha rein lañs en-dro war hor c'humun.*

*An diell-se a ginnigomp deoc'h n'eo ket klok. Met gantañ e c'haller lakaat war wel ar pezh a zo bet graet, war bep tachenn, evit an holl annezidi.*

*An enkadenn ekonomikel hag energetek e vevomp n'he deus ket cheñchet hon youl. Er mizioù da zont, ha betek 2026, e vo lakaet hor startijenn a-bezh da zerc'hel ar pezh oa raktreset en ur zoujañ ouzh hor c'hiriagezhioù-dilennidi.*

*War hor spered da wellaat hon endro bevañ e c'halloc'h me-rzout araokadennoù tro dro an endro hag ar bemdez gant eil lodenn ar mare-maer-se.*

*Evit echuiñ e c'hallan asuriñ ac'hanoc'h omp prest da eskemm, selaou ac'hanoc'h, skoazellañ ho raktresoù ha rannañ hor sell a-zivout ar Releg-Kerhuon. Dont a raimp d'ho kejañ evit kinnig deoc'h ar raktresoù bet kaset en-dro e-kerzh an tri bloavezh diwezhañ er Releg-Kerhuon.*

*Hetiñ a ra izili strollad « Unvaniezh evit ar Releg-Kerhuon » ul lennadenn vat deoc'h ha kentañ tro !*

**Kerhor Araok Atao  
Laurent Péron**



*Nous poursuivons notre politique de solidarité et d'accompagnement auprès des habitantes et habitants de la Ville.*

## HANDICAP

- Depuis maintenant 3 ans, un **fauteuil adapté** est mis à disposition durant l'été sur la **Cale du Passage** afin de permettre aux personnes porteuses de handicap d'accéder aux plaisirs de la mer en toute sécurité.
- Des aménagements d'accessibilité sont progressivement mis en place au sein des bâtiments communaux. Des **rampes d'accès** aux préaux et aux cours extérieures des écoles ont ainsi été installées dernièrement au sein de écoles du bourg.
- Nos **événements culturels** et festifs sont systématiquement **adaptés aux personnes à mobilité réduite** avec des conditions d'accès facilitées et un espace dédié lors des représentations.



- La Médiathèque François Mitterrand, après un travail mené en collaboration avec les enseignantes, enseignants et orthophonistes de la ville, propose depuis novembre 2022 des **ouvrages adaptés aux troubles « dys »** afin que la lecture soit accessible à toutes et tous.

## ENFANCE ET PETITE ENFANCE

- Au sein du groupe scolaire Jules Ferry, les études et démarches administratives relatives à la **construction d'un nouveau bâtiment** sont en cours. Dans l'attente, les algecos dédiés à l'accueil péri-scolaire ont été remplacés.
- Une consultation auprès de tous les parents d'élèves s'est tenue en janvier 2022 afin de statuer sur les rythmes scolaires pour la rentrée 2023. A 56,44%, les parents se sont prononcés favorablement au **maintien de la semaine à 4 jours et demi**.



### AUGMENTATION DU BIO ET DU CIRCUIT COURT DANS NOS CANTINES

Les travaux réalisés au sein des bâtiments de la restauration scolaire ont permis d'augmenter la capacité de stockage et d'accroître ainsi la part de bio et de circuit court dans les repas. Ils ont également facilité le travail des agents.

AUJOURD'HUI

Part de bio  
et local

**57%**

Part de produits labélisés  
dans le respect de la loi Egalim

**51,93%**

## I JEUNESSE

De nombreux projets ont été réalisés par le Conseil Jeunes de la Ville et ce, pour tous les publics. Parmi les réalisations, nous pouvons compter la **Chasse aux Œufs de Pâques**, la réhabilitation du **skatepark**, la mise en place de **bacs à marées** sur les plages en partenariat avec le Syndicat de Bassin de l'Elorn, l'installation d'un **distributeur de protections hygiéniques** à l'Espace Jeunes ou encore l'organisation de la traditionnelle **soirée Halloween** et de la **Summer Mix Party** !



### KIFF' TON JOB

Depuis octobre 2021, nous embauchons dans notre mairie des **jeunes de 16 et 17 ans** qui souhaitent avoir une **première expérience professionnelle**. Nous avons fait le choix politique de rémunérer les jeunes au SMIC. Tout travail mérite un salaire, digne de l'engagement fourni, qui ne s'apparente pas juste à de l'argent de poche, mais qui permette de responsabiliser et de valoriser l'investissement des jeunes. Ce sont 48 volontaires qui ont bénéficié du dispositif depuis sa mise en place.



## I SPORT

La Ville du Relecq-Kerhuon est une terre d'accueil sportive. En effet, de nombreuses manifestations, qu'elles soient organisées par la Ville comme l'**Aquathlon**, ou portées par des organismes et associations, comme **Odyssea** ou encore la **Solidaire de Brest**, profitent du cadre idéal de notre ville pour s'y installer. Cette année, le stade des Frères Quantel a été mis à disposition de l'**équipe des îles FIDJI** afin de s'entraîner pour le **Championnat du Monde Militaire de Rugby à XV**.

- Afin de définir les besoins sportifs dans le domaine public, un **questionnaire** a été proposé aux habitantes et habitants, professionnelles et professionnels et aux associations du territoire.
- Les **terrains de tennis extérieurs** ont été revêtus de terre battue afin d'optimiser leur utilisation et permettre un classement des terrains adapté aux compétitions d'envergure.
- Afin de valoriser l'**engagement des femmes dans le sport**, le gymnase de Kermadec a été rebaptisé gymnase Alice Milliat. Membre du Comité Olympique, elle a milité pour que les femmes aient accès à tous types de sports.
- Nous avons **racheté le stade de Kermaria** pour permettre aux associations de disposer de locaux supplémentaires.

Nous investissons pour nos associations afin qu'elles disposent de locaux et terrains de qualité.

### VILLE ACTIVE ET SPORTIVE

Le Relecq-Kerhuon s'est vu décerner le **label Ville Active et Sportive - niveau 1**. Ce label récompense la ville pour sa politique sportive, pour son investissement financier fort et ses services municipaux engagés, mais aussi pour la richesse de son tissu associatif et de ses équipements.

## I AÎNÉS

Au Relecq-Kerhuon, nous sommes attentifs aux besoins des plus âgés. Le traditionnel **repas des aînés** a de nouveau pu se tenir après la période de confinement, et rassemble toujours autant de monde.

– Les élus de la majorité ont soutenu la **collaboration entre l'EHPAD de Kerlaouena et l'association AILES**. Cette collaboration permet une mixité générationnelle au sein de l'établissement. La **location de cinq studios de la résidence autonomie** est ainsi proposée, à faible coût, aux étudiantes et étudiants ou jeunes travailleuses et tra-

La restauration scolaire est ouverte tous les mercredis pour les accueillir, auprès des enfants, afin de créer un lien intergénérationnel et de partager un bon moment de convivialité.



vailleurs, en échange d'une participation à la vie de la structure.

– La crise sanitaire a mis en exergue le besoin de rompre l'isolement de certaines personnes âgées au sein de notre commune. Nous avons ainsi fait le choix de développer un dispositif de **visiteurs bénévoles à domicile** afin de rendre visite à nos aînés.



## AVEC VOUS ! ENGAGÉS POUR UNE SOLIDARITÉ INTERNATIONALE ACTIVE

Fidèles à notre volonté de faire du Relecq-Kerhuon une **ville hospitalière et fraternelle**, nous avons à cœur de mettre en œuvre une politique active d'**accueil des migrantes et migrants**. A titre d'exemple, lors du déclenchement de la guerre en Ukraine, nous avons recensé les **logements vacants** au sein du territoire ainsi que les **familles souhaitant accueillir des réfugiés**. De même, l'organisation d'un **concert solidaire** en mai 2022 nous a permis de reverser les fonds récoltés au Secours Populaire, conventionné avec des associations locales ukrainiennes. En outre, afin de nous accompagner pour un accueil digne des réfugiés, nous nous sommes engagés auprès d'**ANVITA** – l'Association Nationale des Villes et Territoires Accueillants.



## I CULTURE POUR TOUS

La culture est un des axes importants de notre politique. Elle n'a jamais été une variable d'ajustement budgétaire et nous continuons à faire des propositions innovantes à **destination de tous les publics**.

– Nous avons à cœur de vous proposer de nouveaux projets, afin de vous surprendre, tout en conservant la convivialité, qui est essentielle lors de nos rencontres. Ainsi, un nouveau rendez-vous des arts de la rue s'est tenu cette année avec **les V.A.K (Voyages Artistiques Kerhorres)**. **Breizh Ty Geek** – le salon de l'innovation numérique et de l'univers du jeu vidéo, organisé en partenariat avec une association spécialisée dans les jeux en réseau, est également venu renouveler notre offre et deviendra, sans aucun doute, un rendez-vous incontournable.

– Nous avons également souhaité rester fidèles aux rendez-vous appréciés par les habitantes et habitants de notre commune. A titre d'exemple, les traditionnels **Pique-Niques Kerhorres** ont été maintenus et ont permis de rythmer l'animation de nos périodes estivales.

# PRENDRE SOIN DE SA COMMUNE, DE SES HABITANTES ET HABITANTS

*Ober war-dro e gumun hag e annezidi*

Le Relecq-Kerhuon offre un cadre de vie apprécié, notamment pour son littoral, sa douceur de vivre, son dynamisme, ses services et ses espaces préservés.

## ENVIRONNEMENT ET ÉCOLOGIE

Nous nous engageons pour l'écologie et la préservation de nos espaces naturels depuis de nombreuses années.

- Suite à la consultation réalisée auprès des habitantes et habitants, nous avons inauguré le **Jardin de Kerzincuff** au printemps dernier. Ce nouvel espace est un lieu de promenade et de sensibilisation à l'environnement et à la biodiversité.

- Des **jardins partagés** ont été créés au cœur du quartier du Vieux Kerhorre avec la collaboration de Vert le Jardin et du Centre Jacolot.

- Afin d'embellir nos quartiers, le Conseil des Jeunes de la Ville a suggéré la mise en place d'un **permis de végétaliser**. Le dispositif métropolitain « **Des fleurs dans ma rue** » se développe progressivement : il permet aux usagères et usagers de participer aux plantations et à l'entretien de certains espaces publics du territoire.

- En lien avec Brest métropole, nous menons une **gestion différenciée** des tontes sur les espaces verts.

- Enfin, nous avons sollicité Brest métropole afin de mener une politique autour de l'arbre. Celle-ci doit permettre de **recenser les espèces rares ou les arbres uniques**, et de les classer dans un registre protégé.



Comme pour les particuliers, nous devons agir pour la **sobriété énergétique**. Aussi, afin de **préserver au maximum la faune et la flore** - et de s'engager dans la trame noire - les **éclairages publics s'éteignent plus tôt le soir**.

## ÇA COULE DE RESSOURCES

Rendez-vous annuel dédié au **développement durable**, les actions et animations proposées lors de ce festival ont vocation à **sensibiliser le public aux enjeux climatiques**, de permettre d'adopter les bonnes pratiques en matière d'économie d'énergie, de préservation de nos ressources et d'accompagner les habitantes et habitants vers une transition énergétique.

Le Relecq-Kerhuon s'est vu remettre, en 2022, le prix « **Zéro-phyto** » et ce, après plus de 10 ans de pratiques respectueuses de l'environnement.



# PRENDRE SOIN DE SA COMMUNE, DE SES HABITANTES ET HABITANTS

*Ober war-dro e gumun hag e annezidi*

## LITTORAL ET PATRIMOINE

Le Relecq-Kerhuon bénéficie d'une belle façade maritime que nous avons à cœur de préserver, tout en soutenant les activités qui créent son dynamisme.

– L'esplanade de Pen An Toul a été aménagée pour créer un lieu de détente et de pause, le long de l'Elorn.

– Le **marchepied** qui permet la servitude de passage des piétons sur le littoral entre Camfrout et les ponts va être rénové.

– Pour préserver son littoral, la commune a **adopté un bout d'Elorn**, qu'elle s'engage à entretenir.



## TOUS À VÉLO

La ville mène une politique active de mobilité douce. Dans ce cadre, nous avons mis en œuvre :

– une **aide** à l'acquisition de vélo,

– une **journée de sensibilisation** à la sécurité routière et à la **bonne pratique** en vélo, en lien avec les associations et les acteurs locaux,

– la poursuite du déploiement des **pistes cyclables**,

– l'installation d'**arceaux** et d'**abris à vélo** sur les lieux stratégiques de la ville,

– la mise à disposition en mairie, en partenariat avec Bibus, des **Vélocibus** pour les Kerhorres.



# PRENDRE SOIN DE SA COMMUNE, DE SES HABITANTES ET HABITANTS

*Ober war-dro e gumun hag e annezidi*

## I PRÉSERVATION FONCIÈRE ET LUTTE CONTRE LA PRÉCARITÉ ÉNERGÉTIQUE

Lors du vote du budget 2023, une ligne budgétaire de 225 000 euros a été intégrée afin de permettre l'achat d'une parcelle ou d'un bâti qui présente un intérêt pour la collectivité, si une opportunité se présente.

La rénovation énergétique est un enjeu majeur de notre mandat : les bâtiments municipaux nécessitent un entretien plus important et des travaux d'ampleur comme le changement de la toiture pour le gymnase Yves Bourhis. Nous étudions systématiquement les améliorations en termes d'impact environnemental et d'économies d'énergie : choix de matériaux respectueux de l'environnement et bio-sourcés, faisabilité d'apposer des panneaux photovoltaïques lors d'un changement de toiture...



La Maison de l'Enfance et de la Jeunesse est actuellement en rénovation de façon à la rendre très performante énergétiquement : extension en bois et brique rouge, isolation en laine de bois, chaudière à granulés, ventilation intérieure naturelle, panneaux photovoltaïques pour une autonomie du bâtiment en eau chaude et recyclage des matériaux.



Nous encourageons les bonnes pratiques auprès des habitantes et des habitants de la ville, notamment lors de « café énergie » organisé par le CCAS à la Médiathèque François Mitterrand ou lors du festival « Ça coule de Ressources ».

## I AUDITORIUM

En 2020, nous annonçons la création d'un auditorium. Cependant, l'augmentation du prix des matières premières a fortement impacté le coût initial estimé pour ce projet. En outre, la baisse des dotations de l'Etat et l'inflation fragilisent déjà durement nos finances municipales. Ce contexte nous a contraints à renoncer à ce nouvel équipement. En contrepartie, l'auditorium Jean Moulin bénéficie d'améliorations progressives.

Vous faire participer dans les projets et dans les prises de décisions nous apparaît primordial. Nous avons ainsi souhaité créer des **instances qui vous donnent la parole**. A titre d'exemple, la commission des aînés installée en 2021 regroupe des personnes de plus de 75 ans, citoyennes et citoyens, actrices et acteurs au sein d'associations locales, qui ont souhaité s'investir pour participer à l'évolution de leur ville et être force de proposition.



Dans le cadre de la concertation « **EKO'LAB** » initiée en juillet dernier, les administrés sont invités à échanger autour de 4 thématiques :

- les **économies d'énergie**, le développement des énergies renouvelables, la maîtrise des consommations énergétiques et la préservation de nos ressources,
- l'accès à une **alimentation durable** pour tous,
- la préservation et le développement des **espaces naturels** et de la **biodiversité**,
- l'**éducation** de chacun à la protection de l'environnement et le **soutien aux associations locales** qui ont une action positive sur l'environnement.

La concertation se déroulera jusqu'à juin 2024 avec une réunion tous les deux mois, pour aboutir à la rédaction d'un livre blanc. Nous avons ouvert cette proposition aux groupes minoritaires afin de travailler ensemble sur le projet.

## LE MONDE ÉCONOMIQUE

Les commerces et entreprises participent au dynamisme de notre territoire. Nous les rencontrons chaque année afin de les accompagner. En outre, des actions afin de favoriser l'accès en mobilité douce aux commerces ont été menées. Par ailleurs, dans le cadre de la crise sanitaire, des **actions spécifiques de soutien** à la vie commerçante ont été conduites avec notamment l'émission des **bons solidaires** et l'**extension gratuite des terrasses** sur la place publique.

## RÉUNIONS DE SECTEUR ET CONCERTATIONS DE TERRAIN

- La ville a été divisée en **six secteurs** et des réunions s'y tiennent de manière périodique en présence des élus référents. Ces réunions rencontrent un franc succès, elles permettent aux habitantes et habitants de nous faire part des sujets qui touchent leur quotidien.
- Des concertations sont organisées en amont des projets d'aménagement.



## LE MONDE ASSOCIATIF

Le tissu associatif est très riche au Relecq-Kerhuon et nous en sommes fiers. Mises à mal lors de la crise sanitaire, nous avons souhaité **accompagner les associations** dans la reprise de leur activité. Un **questionnaire** a ainsi été créé afin de nous assurer que, post-covid, celles-ci avaient la capacité de reprendre leur pratique convenablement et de les notifier de notre présence si besoin. Pendant cette période, nous avons par ailleurs **maintenu les mêmes montants de subvention que l'année passée**. Nous continuons à mettre à disposition des moyens humains et matériels pour toutes manifestations menées par les associations.

## I LE CAMPING DE CAMFROUT

La **renaturation du Camping de Camfrou**t est un élément phare de notre programme. Véritable poumon vert en plein cœur de ville, nous considérons essentiel qu'il soit ouvert au public et qu'il devienne un **nouveau lieu naturel de promenade et de détente**. Une première consultation a eu lieu en 2022 auprès des deux associations de riverains. Une deuxième phase de concertation plus large auprès de tous les habitantes et habitants a eu lieu début septembre 2023.

## I CULTURE AVEC LES AVEC LES HABITANTES ET HABITANTS

Permettre à toutes et tous d'avoir **accès à la culture** est indispensable. Notre rôle d'élus est de nous assurer que les habitantes et habitants disposent des clés leur permettant de s'instruire et de se questionner sur notre monde.

Par exemple, l'animation « **Partir en livre** » de la Médiathèque, en compagnie du service Sport et du Centre Jacolot, se déplace dans les quartiers pour permettre aux habitantes et habitants de découvrir des ouvrages (livres, BD...) en faisant quelques activités d'éveil avec les plus jeunes.

De plus, la Ville a engagé avec le collectif **Ars Nomadis** en collaboration avec les habitantes, habitants et scolaires, la création de **balades sonores** pour re-découvrir sa ville. Aujourd'hui, 1767 personnes ont profité de la promenade.

D'ailleurs, de nombreux projets ont été réalisés avec les **écoles et services périscolaires** de la Ville, pour permettre un accès à la culture dès le plus jeune âge :

- le **projet photo de Nadine Jestin « Singulières, Singuliers »** qui a rassemblé 200 personnes, dont des personnes du milieu associatif,
- le **projet « Partition Maquette » avec l'association Ultra**, Hugues Germain et Anna Valentine, artistes, pour que les enfants de la ville et résidentes, résidents de l'Arche expriment leur vision du Relecq-Kerhuon,
- « **Patrimoine à roulettes** » avec le projet « **29480 à la carte** » où jeunes de L'IME de l'Elorn, résidentes et résidents de Kerlaouena, de l'Arche, écolières et écoliers, ont expérimenté des parcours sensoriels et assisté à des temps d'animation créatifs comme la création d'œuvres en bambou ou à l'encre de chine,
- Le « **Mapping** » avec les dessins des enfants projetés au niveau du parking du Moulin Blanc pour les fêtes de Noël.

## BUDGET PARTICIPATIF

Le premier budget participatif de la ville a été organisé en 2022 et une enveloppe de **100 000 euros** a été allouée à l'opération. Cette première édition fut un succès avec l'implantation d'une **tyrolienne au Foirail** et l'installation de **bancs** sur divers lieux de la ville. La deuxième édition est en cours jusqu'au 24 novembre 2023.



## I LA FÊTE DES SOLIDARITÉS

Progressivement mises en place depuis le début du mandat, les journées dédiées à la solidarité sont un **temps fort pour notre ville**. Consacrées chaque année à une thématique différente (solidarité internationale, lutte contre l'isolement...), celles-ci sont rythmées par des animations, conférences, ateliers, spectacles...



## CHARTE Y'A DAR BREZHONEG

Signée en 2021, notre commune a atteint le **niveau 2 de la Charte Ya D'Ar Brezhoneg**, résultat de notre engagement au service de la langue bretonne.

## CHARTE Y'A DAR BREZHONEG

Hor c'humun he deus tapet **live 2 ar Garta Ya D'ar Brezhoneg**, bet sinet e 2021. Disoc'h hon engouestl e servij ar brezhoneg eo.



## ÉGALITÉ ENTRE LES FEMMES ET LES HOMMES

Nous avons signé, en 2021, la charte européenne sur l'égalité entre les femmes et les hommes, nouvelle preuve de notre motivation pour toujours plus d'égalité. Nous nous engageons activement pour :

- **défendre cette égalité**, dans tous les domaines du quotidien. A titre d'exemple, nous agissons pour la reconnaissance des femmes dans l'espace public avec la féminisation des nouveaux noms de rue. A ce jour, 6 femmes ont été mises à l'honneur depuis le début du mandat,
- **lutter contre les violences** faites aux femmes, par la mise en place de conférences et tables-rondes, avec l'accompagnement d'associations engagées.

## GUICHET CNI ET PASSEPORT

En 2014, la ville s'est vu retirer son guichet d'attribution de carte d'identité et de passeport. Nous avons formulé une demande auprès de la préfecture pour pouvoir **recupérer ce service public**. La Ville sera de nouveau en capacité de vous accueillir, dès cet automne, sur rendez-vous, pour la demande de documents administratifs.



**Direction de la publication** : L'Union pour Le Relecq-Kerhuon.

**Présidente** : Rachel Nicolas

**Rédaction** : L'Union pour Le Relecq-Kerhuon

**Photographies** : L'Union pour Le Relecq-Kerhuon, Didier Olivré

**Illustrations** : Freepik

**Conception graphique/Mise en page** : F. Thaéron, VirtualCom, Brest

**Impression** : Imprimerie du Commerce, Quimper

**Tirage** : 7 000 exemplaires

 **PEFC** 10-32-3010 / Certifié PEFC / Ce produit est issu de forêts gérées durablement et de sources contrôlées. / pefc-france.org



## VEZ NOUS RENCONTRER :

- **Le mercredi 8 novembre de 16h à 18h,**  
à la salle des Pêcheuses Kerhorres - rue des Pêcheurs Kerhorres
- **Le jeudi 9 novembre de 17h à 19h,**  
au foyer de la MMA Germain Bournot - rue Gay Lussac
- **Le vendredi 10 novembre de 18h à 20h,**  
à l'auditorium Jean Moulin - entrée de l'école primaire Jean Moulin
- **Le mercredi 15 novembre de 17h à 19h,**  
à la Maison de la Mer Guy Liziar - Cale du Passage
- **Le samedi 18 novembre de 10h à 12h,**  
au Bouldrome Pierre Gouez - rue Branly

# L'UNION

POUR  
LE RELECQ-  
KERHUON

Ne pas jeter sur la voie publique.



Email : [unionlrk@gmail.com](mailto:unionlrk@gmail.com)

Site internet :  
[www.unionpourlerelecqkerhuon.com](http://www.unionpourlerelecqkerhuon.com)

Suivez-nous :



L'UnionPourLeRelecqKerhuon



@unionlrk29480



@unionlrk